

Le président vénézuélien appelle ses compatriotes à voter aux présidentielles du 20 mai



Caracas, 24 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé son peuple à exercer le droit de vote le 20 mai prochain aux élections générales et des conseils législatifs pour continuer le travail en faveur de la consolidation économique.

Face à une foule rassemblée pour le meeting d'ouverture de sa campagne électorale, Nicolás Maduro a exhorté les citoyens à démontrer au monde qu'ils sont les seuls protagonistes des destinées de ce pays sud-américain.

Le chef d'état vénézuélien a relevé que ce qui sera en jeu à ces élections c'est l'indépendance et la souveraineté du pays face aux prétentions des États-Unis et de leurs alliés de la droite de détruire les acquis de la Révolution Bolivarienne.

Nicolás Maduro a également mis l'accent sur les 5 aspects de son programme de gouvernement dont les axes fondamentaux sont liés au renforcement des actions dans les secteurs social et économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160664-le-president-venezuelien-appelle-ses-compatriotes-a-voter-aux-presidentielles-du-20-mai>



Radio Habana Cuba